

## 20歳の誓い！ 平成21年成人式

1月11日、体育センターで329人が参加し、成人式が行われました。

今年町内で成人式を迎えた人は364人です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友だちとの再会を楽しんでいました。新成人を代表して秋山剛志さん（下町3区）が答辞を述べ、高橋智佳子さん（島崎）が記念品を受け取りました。



来賓の挨拶を真剣に聞く新成人たち



受付をする新成人たち



新成人を代表して答辞を述べる秋山剛志さん



記念品を受け取る高橋智佳子さん

## 成人式を迎えての抱負



古口麻優美さん（川中子三区）  
責任が持てる年なので、しっかりとした行動をしていきたいです。



鈴木琢也さん（西蓼沼）  
成人を迎え自立していきたいです。



小池暁子さん（上町）  
成人になり親孝行をしたいです。



親子で楽しくストレッチ

## みんなで楽しめるスポーツを目指して 総合型地域スポーツクラブイベント

12月21日、体育センターで総合型地域スポーツクラブイベントが開催されました。

平成22年4月設立を目標に、体育協会と体育指導員会が中心となって設立準備委員会を立ち上げ、今回大型のイベントを開催。イベントでは、スポーツ以外にも明治中学校吹奏楽部による演奏や、ポン菓子の配布など行いました。参加者たちは、様々なニュースポーツを体験し、いい汗を流していました。



当たっても痛くないソフトバレーボール



球が大きくラケットに当てやすいラージボール卓球



ポン菓を作る設立準備委員たち



フリスビーを使ったストラックアウト

## 新しい監査委員

12月議会で町の監査委員に館野治信さん（大字坂上）が選任され、12月10日付けで就任しました。

館野さんは民間会社に勤務し、退職後は自治会長、坂上地区コミュニティ運営委員長、保護司など地域活動に活躍されています。



館野治信さん

## ふる郷の川に鮭よ戻れ！

### 本郷小学校で水産教室

12月12日、本郷小学校で、栃木県漁業協同組合連合会の協力の下、「水産教室」を開催しました。

総合的な学習の一環で、ふる郷の川「鬼怒川」に、鮭を戻そうと行われた授業で、連合会の職員から鮭の生態や、実際に鮭を解体し体の仕組みについて説明され、3月末放流を目指して、心化して間もない稚魚を飼育することです。



鮭を開いて構造の説明を聞く生徒



寄贈された車椅子の前に関係者と記念撮影

## プルトップを集めて車椅子寄贈

### 日産自動車(株)栃木工場で車椅子寄贈式

12月12日、日産自動車(株)栃木工場ゲストホールで、車椅子贈呈式が行われました。

日産自動車(株)栃木工場社員の皆さんが、缶ジュースなどのプルトップを集めたお金で、車椅子2台を購入し、社会福祉協議会に寄附されました。社会福祉協議会では、「人と人とのつながりをもっと強めていきたい。」と感謝の意を込めてあいさつをしていました。

## サンタクロースが子どもたちにプレゼント ロマンチックナイト

12月23日、ボランティア団体「みちくさ」による『ろまんちっくないと』が行われました。

抽選で選ばれた30組の家庭に、クリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースからプレゼントをもらおうと大喜びで、「サンタさんどうもありがとう。」とうれしそうにあいさつをしていました。



サンタクロースからプレゼントされ一緒にハイポーズ



乾杯をする参加者たち

## 2009年もがんばりましょう！

### 新春のつどい

1月7日、日産自動車(株)栃木工場ゲストホールで、町・商工会・JA宇都宮上三川営農経済センターに関係する団体の代表が参加し、「新春のつどい」が行われました。

参加者約200人は、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。



勢いよく燃えるやぐら

## 無病息災をねがって！

### どんど焼き

小正月前後の土曜日や日曜日に、町内各地でどんど焼きが行われました。

上郷1区自治会では、1月10日に公民館西側で行われ、子どもたちによって点火されると、火は勢いよく燃え上がりました。火の勢いが落ち着くと、みんな竹などの先に付けた餅（まゆだま）を焼いて食べ、今年1年の無病息災を祈りました。

## もしもの時の心肺停止に備えて

### 下野地区交通安全協会女性部会上三川支部が普通救命講習

1月13日、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部が、上三川町役場3階大会議室で普通救命講習会を開催しました。

石橋地区消防組合上三川分署の協力の下、会員20名が参加。訓練用の人形を使い胸骨圧迫30回、人工呼吸2回を全員交替で行い、さらに、AED(自動体外除細動器)を利用した蘇生法も実施し、救命に対する重要性を学びました。



胸骨圧迫による蘇生を行う参加者



願いを込めてコンサートを行う「こんぺいとう」のメンバー

## 震災、あの日を忘れない

### 阪神大震災を忘れないコンサート

1月17日、むかしなつかし館で「こんぺいとう」が『阪神大震災を忘れないコンサート』を開きました。

ボーカルの秋山幸さんは兵庫県出身。また、ギターの花井博子さんも滋賀県出身で、多くの友人が阪神大震災の被害に遭ったとのこと。1月17日を決して忘れないために毎年コンサートを開催。今年も震災で亡くなられた人の追悼の意を込め、14曲を披露しました。

## だるまに願いを込めて…

### だるま市開催

1月18日、上三川通りの歩道で城址公園通り商店街が主催する、だるま市が開催されました。

明るいうちから多くの人々が訪れ、縁起物のだるまなどを買い求める姿が見られました。

また、プレミアム商品券新春抽選会や現金つかみどりなども行われ、今年最初の運試しに、会場は盛り上がりを見せていました。



縁起物『だるま』を購入